



Marktgemeinde Hadres

RUNDSCHREIBEN

GZ.: 4/2019

Hadres, am 23.05.2019

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!
Werte Zweitwohnbesitzer!
Liebe Jugend!

Abfälle - Friedhof

Bei voller Wahrung der Würde des Ortes ist es erforderlich, auch am Friedhof eine getrennte Entsorgung durchzuführen. In die Restmülltonnen gehören Kerzenbehälter, stark verunreinigte Verpackungen und andere nicht verwertbare Abfälle. Biomüll ist in den dafür vorgesehenen Boxen zu entsorgen.

BEACHTEN SIE: Erwachsenenwindeln und Hausmüll haben in den Restmülltonnen des Friedhofs nichts verloren.

Parken auf Gehsteigen

Parken am Gehsteig ist laut Straßenverkehrsordnung verboten. Besonders VerkehrsteilnehmerInnen zu Fuß, mit dem Fahrrad oder Eltern mit Kinderwägen, Pensionisten mit Gehhilfen werden durch die falschgeparkten Autos auf den Gehsteigen eingeschränkt, wodurch auch ihre Sicherheit beeinträchtigt wird. Oftmals müssen sie die Gehwege verlassen und auf die Fahrbahn ausweichen.

Denken Sie beim Parken nicht nur aus Sicht des Autofahrers, sondern versetzen Sie sich auch in die Lage anderer VerkehrsteilnehmerInnen. So schaffen wir gemeinsam die Voraussetzungen für ein gutes Miteinander im Straßenverkehr.

Zugverkehr

Wir haben von der ÖBB die Information erhalten, dass wegen umfangreicher Baumaßnahmen auf der Laaer Ostbahn 29.6. bis 1.9.2019 Güterzüge über das Pulkatal umgeleitet werden.

Wir ersuchen Sie in Ihrem eigenen Interesse achtsam zu sein.

Neuer Verein



Am 19.5.2019 fand die Gründungssitzung des Vereines „Ortsmusik Obritz“ im Sportstüberl des UFC Obritz statt. Der neue Verein unter der Führung von Obmann und Ansprechpartner Robert Schild sowie Obmann-Stv. Stefan Reisinger wird seine musikalische Tätigkeit fast ausschließlich bei kirchlichen und gesellschaftlichen Anlässen in Obritz ausüben. Die musikalische Leitung der ca. 25 Musikerinnen und Musiker wird Christopher Mühlbauer obliegen.

Mit freundlichem Gruß
Der Bürgermeister